

# *Pueblo de Pakistán dona 15 mil toneladas de arroz a la población cubana*

---



La Habana, 14 oct (RHC) El pueblo y gobierno de Pakistán envió un donativo de 15 mil toneladas de arroz a la población cubana para contribuir a paliar los daños ocasionados por el huracán Matthew en las provincias orientales de nuestro país.

El viceministro de Comercio Exterior de Cuba, Antonio Carricarte, indicó que esa donación reconoce la actitud que tuvo el gobierno cubano, cuando en el año 2005 envió una brigada médica que salvó más de 2 mil pakistaníes, luego del paso de un terremoto por esa nación.

Destacó el vicetitular que esta acción del pueblo pakistaní representa un paso más en el fortalecimiento de las relaciones de cooperación y hermandad entre los dos países, y añadió que esta no es la primera vez que llegan donaciones de Islamabad, pues en el año 2009 donaron un millón de dólares en ocasión del paso de tres huracanas con efectos negativos para la nación cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108795-pueblo-de-pakistan-dona-15-mil-toneladas-de-arroz-a-la-poblacion-cubana>



**Radio Habana Cuba**